

Copa Confederaciones: México enfría aún más el verano ruso



Kazán, Rusia, 24 jun (RHC) Con su victoria hoy por 2-1, México enfría aún más el verano ruso tras eliminar a la escuadra anfitriona de la Copa Confederaciones de fútbol Rusia-2017, ante una afición de más de 41 mil espectadores del Kazán Arena.

Los latinoamericanos salieron a dominar el encuentro desde el mismo pitazo inicial del partido, sin siquiera importarles tener a la gran mayoría de los aficionados en su contra, lo cual pareció motivarlos más que amedrentarlos.

Pero la valentía de los locales, arropados por los cánticos del público, tornó el partido en una ida y vuelta incontrolable, en el cual se mostró más el nerviosismo de ambos conjuntos que la coordinación y las ideas en el campo de juego, hasta que apareció la primera anotación del partido.

La selección de Rusia abrió la cuenta al minuto 25 por intermedio de Alexander Samedov, para responder al calor de los espectadores, quienes los recibieron antes de comenzar el partido con una gran tela que cubrió una de las secciones del graderío, en cual se leía el nombre de la nación y los rostros de varios jugadores de antaño.

Pero, los guerreros de Juan Carlos Osorio, con su escaso respaldo, supieron poner las cosas en su lugar y sacaron a relucir las deficiencias de la joven escuadra anfitriona, que se mostró más desorganizada e

imprecisa y comenzó a cometer errores en la defensa, que a la postre le costó la clasificación.

El gol del empate de los mexicanos llegó a través del defensor Néstor Araujo, de cabeza, a la media hora del encuentro, mientras que el tanto de la victoria llegaría al 52 por intermedio de Hirving Lozano.

De esta manera, los nortños lograron su clasificación a la ronda semifinal al sumar siete puntos, resultado con el cual concluyó en la segunda posición del apartado A detrás de Portugal, vencedora de Nueva Zelanda por 4-0 en partido escenificado a la misma hora en el estadio de San Petersburgo.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/133723-copa-confederaciones-mexico-enfria-aun-mas-el-verano-ruso>



Radio Habana Cuba